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「統合していいのか」関西スーパーの株主総会、一時騒然　

不信の声も
会員記事

加茂謙吾 、 佐藤英彬、 宮川純一 2 0 2 1 年1 0 月2 9 日 1 5 時0 6 分

　エイチ・ツー・オー（H2O）リテイリングとの統合

案について賛否を問う関西スーパーマーケットの

臨時株主総会には、29日午前10時の開始時点

で137人の株主が出席した。質疑で約20人の株

主から不信や期待の声が相次ぎ、総会は5時間

以上にわたってもつれ込んでいる。会場では拍

手ややじが飛ぶなど、一時騒然とした。

企 業 は 誰 の も の か … 輪 転 機 の 最 大 手 、 東

京 機 械 製 作 所 と 投 資 フ ァ ン ド の 対 決

　H2Oとの統合案に反対し、関西スーパーの買収意向を示しているオーケーの二宮涼太郎社長も

自ら総会会場に入った。総会前には「株主の方の判断をしっかり見たい」と語った。

　冒頭、男性株主が「非常に大きな経営判断の日だ。株主の疑念、疑問に尽きるまで答えると約束

してください」と発言。福谷耕治社長が「静粛にお願いします」といさめ、H2Oとの統合を決めた理由

や経緯の説明を始めた。

買 収 防 衛 策 、 議 決 権 制 限 で 異 例 の 可 決 　 東 京 機 械 製 作 所 の 臨 時 株 主 総 会

　質疑応答では、ある株主が「（統合後に）全然的外れの業績だったら、社長は責任をとってやめる

のか」と質問。関西スーパーの福谷社長は「仮定の質問なので回答を控える」と答えた。別の株主

は イズミヤ と阪急 オアシス の 自己資本比率 などが低いとした上で、「こんな会社と統合していい

のか」と声を荒らげた。質問を聞く福谷社長が天を仰ぐ瞬間もあった。

　関西スーパーの株価がオーケ…

この記事は 会員記事です。 残り282 文字 無料会員になると月5本までお読みいただけます。
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無 料 登 録 し て 続 き を読 む ロ グ イン す る

朝 日 新 聞 デ ジ タ ル に 掲 載 の 記 事 ・ 写 真 の 無 断 転 載 を 禁 じ ま す。 す べ ての 内 容 は 日 本 の 著 作 権 法 並 び に 国 際 条 約 に

よ り保 護 さ れ てい ま す。
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